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Molte persone hanno capito falsamente perché facciamo la guerra spirituale e altre cose, 
o come funziona.

La guerra spirituale non sempre manifesta le cose secondo i propri sogni d’arcobaleno o 
ambizioni, semplicemente perché non è così che funziona.

Un esempio, la gente si lamenta dei Talebani o della guerra persa dagli USA. La perdita di 
questa guerra, dopo 1 trilione di soldi incanalati in essa, era ben meritata. Questa 
ventennale perdita di tempo è stata portata a termine. Un bene per la vita americana, e 
anche per i nativi. Era meglio prima? Quanto?

Per quelli che non lo sanno, molti imperi hanno cercato di "addomesticare" l'Afghanistan, 
ma hanno sempre fallito, perché il popolo Afghano è resistente all'occupazione esterna. 
Semplicemente non gli piace. Hanno preso la saggia decisione di aprire la loro Nazione a 
letteralmente un gruppo terroristico per governarla? Beh, che succede nella realtà?

Anche i loro militari volevano che questo accadesse e insieme all'incompetenza degli Stati 
Uniti, ciò è avvenuto. Ma la priorità di proteggere sé stessi dipende sempre da sé stessi.

Gli Stati Uniti meritavano di perdere quella guerra. Sono infestati da ebrei, il livello della 
società sta declinando, metà dei generali militari statunitensi sono letteralmente ebrei e 
sono stati impegnati a promuovere Israele a destra e a manca per circa 30 o 40 anni. 
Basta con la schiavitù senza valore per Israele e che ogni tentativo degli USA di 
promuovere Israele nella regione fallisca completamente e che la nazione sia maledetta 
se continua così e benedetta se non lo fa.

Non credo certo che i Padri Fondatori, quando stavano fondando gli Stati Uniti, abbiano 
pensato tra sé e sé: "sì, creiamo una Nazione molto grande e prepotente in modo che 
Israele possa tenerla al guinzaglio e che possa terrorizzare l'intero pianeta con l'intento di 
creare il Grande Israele, Durrrr".

Erano viziati e consideravano che questa alleanza con gli ebrei fosse la fonte della loro 
"forza" e "invulnerabilità". Servire gli ebrei era visto come una grande benedizione da 
questi "opinionisti" degli Stati Uniti. Hanno promesso loro che sarebbero stati benedetti.

Beh, indovinate un po', con l’avvento dell'era degli Ebrei, coloro che vogliono stare con 
loro, saranno desolati. Questo comincia a mostrare la prova dei fatti.

Qualche nullità con qualche infradito e auto degli anni '80 con armi arcaiche ha 
letteralmente invaso questo posto che avevano fatto di “tutto" per mantenere e l'ha preso e 
con il sostegno popolare. Che ne dici di questo per umiliare gli ebreiSA ?1
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Gli Stati Uniti sono passati dalla statua della libertà, dall'essere globalmente i migliori nelle 
arti, dall'essere globalmente inventivi e primi al mondo nella promozione dei diritti ecc a 
censurare letteralmente i propri presidenti e a "definire la propria identità" avendo un 
confine aperto in modo che la gente possa invaderli e saccheggiarli.

Inutile dire che è un grande salto nella qualità della Nazione.

Queste sono le punizioni che subiamo anche da parte degli Dèi, quando ci allontaniamo 
dal nostro scopo dato. Gli Stati Uniti non sono stati creati per essere la macchina del 
riscaldamento globale, né una casa di prostituzione ebraica in cui fare festa 24 ore su 24. 
Persone come Rockwell hanno detto a queste persone che il risultato dell’aver seguire gli 
ebrei in questa decadenza sarà definitivo. Volevano seguire gli ebrei dal Saturday Night 
Live.

In questo caso, la natura sopraggiunge per avere vendetta e niente può fermarla. I media 
vogliono sostenere che la gente è ora in super pericolo in Afghanistan, semplicemente 
perché non ci sono bandiere GBLTQAI ovunque. Sì, come vuoi. Questo è più o meno tutto 
il nonsense che l'America ha avuto da offrire al mondo negli ultimi 20 anni.

Quando le persone e persino gli Americani venivano censurati o il presidente non è 
letteralmente nemmeno su Twitter, la gente pensa che questa sia una "Grande Nazione". 
A questo punto e con gli eventi ricorrenti dal 2017 in violazione di tutte le Libertà o 
permettendo a terroristi come Fauci di schiavizzarci letteralmente tutti, potremmo anche 
iniziare a considerare che l'America si è spinta fin troppo oltre con questa insolenza.

La realtà è però che per un movimento come quello dei Talebani, per aver preso 
letteralmente il controllo di un paese di 40 milioni, in letteralmente pochi mesi, o sono in 
collusione con l'esercito, o l'esercito stesso [che è stato fortificato con miliardi e miliardi di 
attrezzature], li ha letteralmente lasciati passare. Ora questo seguirà la strada che questo 
pacifismo comporta.

La nostra parte e Satana in generale, e noi, e gli Dèi, stanno già facendo molte cose per il 
futuro dell'umanità. Hanno combattuto anche quando l'umanità era al suo minimo, 
progressivamente e durante molti secoli. Gli Dèi hanno un'altra opinione dell'umanità, ma 
personalmente, vedo molti umani come completamente ritardati nella loro "scala di massa" 
o almeno una percentuale pericolosa.

Disdegno l'umanità? Certamente no. Assolutamente no. Ma determinati aspetti di essa, se 
non controllati, possono portare alla sua fine. Credo seriamente che se la responsabilità 
non verrà assunta in maniera massiccia, questo sarà da considerarsi un disastro. 
Pertanto, non si può essere un bugiardo soft-core e dire a tutti che essi stanno agendo in 
maniera grandiosa ed egregia.

Indipendentemente dal fatto che la mia opinione non è quella importante qui e gli Dèi sono 
certamente infinitamente più premurosi e riconoscenti nei confronti dell'umanità. Ma gli Dèi 
hanno anche un'altra opinione.

Gli Dèi mi hanno già detto che "se il mondo devierà troppo", che non avranno "nessuna 
pietà". Mentre essi hanno tollerato che i loro figli si prostrassero e tutto il resto, essi non 
tollereranno che i loro stessi “figli" vadano letteralmente contro di loro o che diventino un 
borg ebraico.



Non siamo neanche lontanamente a quel punto, ma se diventassimo grigi o borg o 
qualcosa del genere e cominciassimo ad attaccare altri posti nell'universo o diventassimo 
un rischio biologico come l'ebreo, non aspettatevi che questa piccola stima di spazzatura 
qui venga trattata gentilmente.

Non rimarrà nulla di questo pianeta. E sarebbe perfettamente giustificato.

Molte persone qui hanno anche bisogno di capire che non possiamo salvare le persone 
dagli esiti del castigo naturale. Non si può aiutare una ragazzina Bianca instagrammer che 
è andata a "fornire aiuto umano" da qualche parte in Medio Oriente e improvvisamente è 
diventata una schiava perché i suoi genitori hanno subito il lavaggio del cervello per dirle 
che questa era una grande cosa per il suo futuro.

Questo livello di stupidità è qualcosa che nessun incantesimo e nessuna magia può 
davvero annullare. Anche se ci fossero persone dei nostri al potere, questo grandioso 
livello di stupidità, si manifesterà qualunque cosa si faccia. La questione è come ci si 
possa difendere da questo in modo tale che questo non si espanda nella gran parte della 
società.

Molte persone non capiscono esattamente come funziona. Gli Dèi vogliono che ci 
liberiamo del virus del nemico e che guariamo completamente. Se si prende una persona 
malata e le si danno delle pillole per salvarla, nascondendo i sintomi [come molti chiedono 
qui che si faccia], tutto ciò che si otterrà sarà dire all'umanità che sta procedendo nella 
direzione buona e giusta. E naturalmente, cosa faranno? Continueranno a farlo. E cosa 
causerà questo? La dannazione collettiva.

Infatti, gli Stati Uniti e l'Europa devono godersi le conseguenze di ciò che hanno causato 
ora. Sì, che i quartieri liberali si riempiano di rifiugati-stupratori e di molte altre cose. Come 
ha detto AS Maxine, solo quando avranno le spalle al muro, molte persone reagiranno e si 
sveglieranno.

Questo causa una sofferenza inutile? Sì. Ma chi sta causando questo? Queste persone su 
sé stesse. E cosa succederà se ci limitiamo a fermare il dolore? Si uccideranno da sole. E 
cosa fa la nostra guerra spirituale? Fare in modo che capiscano e che il nemico sia 
allontanato prima che si uccidano.

Questo in modo che alla fine possano essere VERAMENTE salvati, non solo "SALVATI 
DAL DOLORE" e morire poco dopo.

Un'altra ed ultima questione di cui molte persone stanno chiedendo al riguardo, è il Co-
Vid. La situazione del Co-Vid è ciò che accade quando si ha un Ordine Mondiale Ebreo 
pieno di ebrei a cui viene permesso di dettare il tuo futuro, senza impedimenti e tutte le 
persone stanno a guardare oziosamente la loro vita che appassisce e le loro Nazioni che 
muoiono.

Cosa farà la gente? Stare lì a piagnucolare mentre prende tutte le misure su per il culo, 
mentre la metà di loro è letteralmente d'accordo con loro? Ecco che se ne va la vostra 
"società libera". La gente reagirà e resisterà a queste misure o almeno internamente porrà 
qualche opposizione a queste? Bene. Ecco che ora state creando un precedente che 
merita ancora la libertà.

La storia non accetta scuse su questi argomenti.



Questo è anche quello che succede quando si ha il peggio al potere o ci si accolla come 
un fottuto idiota circa 2000 anni di Cristianesimo e Islam perché sei un fottuto PNG che 
gira intorno ad un sasso. Mille anni a scavarsi la fossa da soli, non si correggono 
esattamente in 10 o 20 anni, né in 5.

E fatemi pensare: dobbiamo prendere questi esseri umani senza valore ora e salvargli 
anche il culo in modo che possano tornare alla loro vita di fumatori di crack e dare seguito 
alla loro ebraica situazione comatosa?

La risposta è che niente di tutto questo è di nostra responsabilità e niente di tutto questo è 
ciò che dovremmo fare. Stiamo già facendo il meglio per loro nel lungo periodo.

Abbiamo bisogno di dare a questo corpo il potere di reagire, il che può avvenire in 
combinazione con potenti shock elargiti dal nemico. Non siamo qui per dare alla gente una 
piccola e bella morte “dolce”, ma per far sì che il sistema torni alla vita e reagisca a questo 
virus che lo ha infettato.

Poi, dopo che avrà reagito [cosa che in parte sta già facendo], forniremo tutto il supporto 
necessario.

Questo è come pulire i polmoni di un paziente dopo 45 anni di fumo, solo un po' per non 
farlo morire. E sì, queste persone, se continuano, moriranno. Quindi, bisogna permettere 
loro di sputare un po' di sangue e un po' di catrame solo perché ricordino e riflettano sulle 
loro decisioni.

I nostri rituali distruggeranno il nemico, ma non possono rimuovere o distruggere tutte le 
infinite conseguenze che la tolleranza di questo parassita ha causato all'umanità. 
Distruggeranno la malattia, ma coloro che hanno fatto amicizia con essa e l'hanno lasciata 
penetrare troppo in profondità, soffriranno inevitabilmente.

Considerando il livello in cui si avvicendano gli eventi ora, il potere del nemico e l'umanità 
che è addormentata come bestiame, questo ha raggiunto una proporzione in cui gli esiti di 
tutto ciò sono due:

1. Continuare a dormire e morire [cosa che accadrà se la gente non verrà scossa dal 
coma].

2. Sbattere la testa, svegliarsi con forza e avere salva la vita, ma con un forte shock.

Tra le due decisioni, la seconda è sempre più desiderabile, ma mai la più piacevole.

Se i Goyim vogliono un'altra "salvezza" dai loro "peccati", in modo che possano continuare 
a "peccare", allora vi dico con certezza che gli Dèi non provvederanno a questo. Questo è 
un presupposto mortale, e gli Dèi sono attualmente interessati ad aiutarli.

Noi siamo qui per fare ciò che gli Dèi vogliono che facciamo, non per crocifiggerci sul 
grande crocifisso in modo che questi PNG si limitino a ripetere le stesse cose più e più 
volte.

Se uno si scava deliberatamente la propria tomba [che è quello che molte persone stanno 
facendo], nemmeno gli Dèi stessi possono salvarlo. Questa è la natura della vita. A meno 
che le persone non si scolleghino volontariamente dal jewtrix e si deprogrammino, allora le 



conseguenze dei loro stessi problemi non possono essere evitate da nessuna persona 
ispirata da Gesù. Anche questo dipende dal destino karmico e dall’esito naturale.

Concludendo, agli occhi di un Cristiano, questi sono i "Tempi finali", ed essi cadranno in 
ginocchio per caricare di nuovo la loro merdosa forma pensiero e pregare che Dio li 
“Salvi", cioè, che di nuovo li lavi dalla loro stupidità senza correggere definitivamente la 
loro maledetta stupidità. Poi, ripeteranno la stessa spazzatura ancora e ancora... e 
ancora... finché non moriranno.

Gli Dèi lavorano nella direzione opposta. La gente trarrà un senso in tutto il mondo da ciò 
che accade. Certo, non saranno tutti, ma molti lo faranno. E questo scuotimento delle loro 
fondamenta sveglierà in molti ed inoltre genererà anche persone migliori che faranno più 
attenzione in futuro. Questa è una soluzione vera e a lungo termine, non solo ripetere gli 
stessi errori del passato.
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